
第２次碧南市スポーツ推進計画 第４回策定委員会 会議録 

 

日時 令和７年２月２７日（木） 

午後７時～ 

 会場 臨海体育館 会議室 

                               

１ 日時 

  令和７年２月２７日（木）午後７時から午後８時まで 

 

２ 場所 

  碧南市臨海体育館 会議室 

 

３ 出欠者 

（1）出席者 ８名 

      碧南市スポーツ協会 杉浦直基、荒木重広 
碧南市レクリエーション協会 杉浦正勝 

NPO法人へきなん総合型スポーツクラブ 井上浩之 

中小学校体育連盟碧南支所 石原竹春 

碧南市スポーツ少年団 伴野義雄 

碧南市社会福祉協議会 中川英治 

市民公募 土谷心平 

  (2) 欠席者 １名 

碧南市スポーツ推進委員会 岡部茂也 

 (3) 事務局 

   教育部長 山田昌宏 

   スポーツ課長 中嶋忠彦 

   スポーツ課課長補佐 本多真 

   スポーツ課スポーツ係主事 角谷和治 

 (4) 傍聴者 

   なし 

 

４ 議事の要旨 

(1) あいさつ（杉浦直基会長より） 

 (2) 議題 

   次第に基づき議題(1)～(3)を事務局から説明。 

ア パブリックコメントの結果 

  第３回目の策定委員会を経て取りまとめた計画案について、１月４日から２月４日の１ 

か月間で、ホームページ掲載及び市各施設に計画案を公表し、意見募集をしたことを説明。 

  【事務局】油ケ淵一帯での県営公園の建設計画の中に陸上競技場の整備を含める動きを求め 

     る意見が１件提出された。この意見に関して、「ささえる」元気ッス！の取組みの中 

     で、「碧南緑地のスポーツ施設の整備や他地域の施設整備についても状況に応じて検 

討していく」としている。今回の意見に対しては、「陸上競技関係団体と協議のうえ、 

検討をしていく」という回答を公表したいと考える。 

  【委員】意見等なし。 

 

 



 

イ 計画の確定 

【事務局】取りまとめた計画案により、市議会報告やパブリックコメント、市各部署に意見 

募集を行った。その結果、中身に関する修正はなかったが、軽微な文字の修正、写 

真の差替えを行った。なお、５ページの碧南緑地ビーチコートがアジア大会の競技 

会場となる部分の表現を「仮決定」としているが、今後の大会組織委員会からの決 

定の公表状況により、本会議以降、流動的に「決定」と訂正する可能性があるが、 

いったんはこの計画案により計画の確定としたい。 

  【委員】計画上、時点を表記したらどうか。 

  【事務局】市の計画の公表のタイミングでここの表記を検討したい。 

  【委員】修正があった箇所を教えてほしい。 

  【事務局】７ページの下から６、７行目の新たな力とともに作る笑顔と元気のみなとまち 

「へきなん」を「碧南」と漢字表記していたところをひらがなが正であったため直 

した。また、１６ページのモルックの写真について、スキットルの並び方が誤って 

いると委員より指摘があったため修正した。 

ウ 今後の計画管理 

【事務局】数値目標「スポーツ実施率６０％」を掲げており、毎年の市政アンケートにより 

数値を把握していく。 

また、１年毎に施策の取組みを評価し、進捗把握を進めることで計画を管理して

いくこととする。施策の方向ごとに示す主な取り組みに対する実施状況を個別に整

理し、ABCの３段階評価により課題の把握に努める。例として令和６年度実績を１

項目のみであるが記載した。このような形で毎年自己評価を進め、ホームページ上

にも公表する。評価を続け、中間見直しの際の情報としても活用する。 

     策定した計画は令和７～１６年度までの１０年間の計画で中間年（令和１１年 

度）に見直しを検討する。国、県のスポーツ推進の状況や新たなトレンドの付け加

えなどをして、計画の微修正を行うことを想定。理念などの抜本的な見直しという

イメージは持っていないが、時勢に対応できるよう、委員会を組織して検討ができ

たらと考えている。 

  【委員】計画管理の３段階評価のうち Bが「一部実施できていない」としているが、「一部 

実施できている」という表現はどうか。 

  【事務局】意見を参考にしたい。肯定的なとらえ方で評価を検討したい。 

 

(3) その他 

  【委員】パブリックコメントの意見に関して、油ヶ淵の一帯を公園整備するということは知 

らなかった。 

  【事務局】県の公園整備の計画である。 

  【委員】臨海体育館を建替えるとなった際はどこか代替え地に整備することになるのか。 

  【委員】あと何年程で体育館の建替えを考えているのか。 

【事務局】市の公共施設管理の考えでは、大規模改修を経て８０年保たせるとなっている。 

体育館は建設から４０年程で、個別の施設の状況もあるが、計画上はまだ折り返し 

時期である。 

  【事務局】計画冊子５０ページ（策定の経過）の補足説明。本日の第４回策定委員会より後 

ろに、３月６日にスポーツ推進審議会とあるが、これは、スポーツ基本法に基づく 

スポーツの推進に関する重要事項を調査審議させるための機関として市で設置し 

ているもの。ここにおいて、計画策定の報告と承認をもって最終の確定となる。 

 


